Öffnungszeiten zwischen den Jahren:

Praxis Aichhalden: 23.12, 27.12, 30.12, 02.01, 03.01

Praxis Eschbronn: geschlossen

Praxis Hardt: 23.12, 27.12., 30.12.,02.01.,03.01

Praxis Schramberg: 30.12.

Praxis Sulgen: 23.12, 27.12, 30.12, 02.01, 03.01,

28.12. (08:00 - 11:00 Uhr)

Da somit die Praxisöffnungszeiten sehr eingeschränkt sind und wir andere Praxen vertreten müssen, rechnen wir an diesen Tagen mit einem **erhöhten Patientenaufkommen und mit längeren Wartezeiten**.

Deshalb ein paar Tipps: Wenn Sie außerhalb der Öffnungszeiten einen Hausbesuch brauchen, rufen Sie bitte die Nummer des hausärztlichen Notdienstes an (116 117). Sie können auch in die Notfallpraxis in Oberndorf gehen, sie ist an den Feiertagen von 9.00–20.00 Uhr besetzt. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Bestellen Sie bitte jetzt schon Ihre **Medikamente** in ausreichender Menge, **Überweisungen**, welche Sie in den ersten Januartagen benötigen können wir heute schon ausstellen – bitte nutzen Sie diesen Service!

Rauf auf die Burg

"Ritter" waren das Thema unserer diesjährigen Weihnachtsfeier. Am 4.12. ging es nach einer kleinen "Betriebsversammlung" per Bus zur Burg Hohenzollern, wo wir eine hervorragende "Weihnachtliche Führung" mit Glühwein und Gebäck gebucht hatten. Im Anschluss nahmen wir in ritterlichem Gewand ein "Rittermahl" ein. Es war ein lustiger, wenn auch teils etwas kalter Nachmittag.



Nach 36 Jahren ist Schluss!

Herr Kerckel war seit 1983 als Hausarzt in Schramberg tätig. Zusammen mit seiner Frau hat er in der Praxis in der Hauptstrasse praktiziert. Zum 1.1. 2020 geht er nun in den wohlverdienten Ruhestand. Für Herrn Kerckel wird zukünftig Frau Dr. Freund Montag bis Mittwoch in Schramberg arbeiten, Donnerstag und Freitag in der Praxis Sulgen. Frau

Kerckel war seit August krankheitsbedingt ausgefallen, wird aber ab Januar 2020 wieder arbeiten.

Wir danken Herrn Kerckel für seine stets zuverlässige Mitarbeit und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute!



Umzug ins Medzentrum Schramberg

Am 11.12. ist die offizielle Eröffnung des Medzentrums Schramberg. Die meisten Kollegen praktizieren schon in den neuen Räumlichkeiten. Aufgrund von baulichen Mängeln hat sich unser Einzug immer wieder verschoben, aber wir werden im Januar 2020 einziehen. Während des Umzugs müssen wir die Praxis Schramberg für einige Tage schliessen. Wir bitten um Ihr Verständnis und freuen uns, sie zukünftig in neuen Räumen betreuen zu dürfen.

Lachen ist die beste Medizin!

Wir wünschen uns allen erholsame, friedliche Weihnachtstage und einen guten Start ins neue Jahr – wo immer Sie es beginnen!

